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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-
Kastel am 18. Dezember 2018

Schriftverkehr (129 - 136) / Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0136 

Schriftverkehr:

SV 131 Gastronomie am Trendsportpark

Der Ortbeirat Mainz-Kastel steht dem Vorschlag von Herrn Diestelkamp (siehe Anlage) 
wohlwollend gegenüber und bittet das Fachamt um Prüfung.

SV 133 Pflege und Unterhaltung von Straßen und Plätzen in Mainz-Kastel

Der Ortsbeirat Mainz-Kastel bittet das Fachamt um ordnungsgemäße Pflege des Parkplatzes 
in der Schwanengasse, besonders um Freischneiden des Stromhäuschens gem. der 
rechtlichen Vorgaben. Weiterhin teilt OBM Grebner mit, dass aufgrund der mangelnden 
Pflege bereits Ratten dort zu sehen sind.

SV 134 Aufstellen von Wartehäuschen an den Haltestellen Anna-Birle-Straße und Lorenz-
Schott-Straße

Der Ortsbeirat verweist auf die Bestrebungen seitens der Landeshauptstadt Wiesbaden, 
dass die Bürger und Bürgerinnen vermehrt die öffentlichen Verkehrsmittel nutzen sollen, 
jedoch Wartestellen ohne entsprechenden Witterungsschutz an Attraktivität verlieren. 

Der Ortsbeirat bittet weiterhin um Aufstellung von Wartehäuschen an den bezeichneten 
Haltestellen und um Antwort zu folgenden Fragestellungen:

1. Wie hoch müssen die Fahrgastzahlen sein, um eine Installation von Wartehäuschen 
zu realisieren?

2. Von wem werden die Datenerhebungen durchgeführt und wie oft werden diese 
aktualisiert?

SV 135 Verbesserung des Kundenservices der städtischen Verkehrsbetriebe und der 
Kommunikation zwischen den Stadtverwaltungen Mainz-Wiesbaden

Die E-Mail-Adresse infrastruktur@mainzer-mobilitaet.de wird der anwesenden Presse 
(Allgemeine Zeitung, Herr Fluhr) mitgeteilt, zwecks Veröffentlichung, damit sich Bürgerinnen 
und Bürger mit Anliegen den Busverkehr betreffend sich direkt an die MVG wenden können.
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Verschiedenes:

1. Herr Weck bittet um Prüfung wieviel die Reinigung der in der Ortsverwaltung 
vorgehaltenen Fahnen kosten wird und bittet um Mitteilung an den Ortsbeirat.

2. a) Herr Grebner erinnert nochmals an die fehlenden bzw. defekten Mülleimer an der 
Rheinpromenade und bittet das Fachamt endlich tätig zu werden und die defekten 
auszutauschen  und die fehlenden zu ersetzen.

b) Auch bei den Abfallbehältern auf der Mainzer Straße sollte zweimal die Woche 
eine Entleerung stattfinden. Diese sind meist bereits dienstags so voll, dass keine 
Entsorgung mehr in die Behälter stattfinden kann.

3. Frau Deusser-Bettin bittet um Erinnerung zur Beantwortung des 
Ortsbeiratsbeschlusses Nr. 0021 vom 11.04.2018 „Erhöhung der Verkehrssicherheit 
im Kreuzungsbereich Otto-Suhr-Ring/Wiesbadener Straße“.

4. Herr Fritz fragt an, warum innerhalb des Ortsbezirkes Mainz-Kastel keine 
Ladestationen für E-Mobilität installiert werden. Er bittet um Beantwortung folgender 
Fragen:

a) Was ist geplant für Kastel im Bereich E-Mobilität?
b) Gibt es derzeit schon Ladestationen im Ortsbezirk Mainz-Kastel?

+ +

Verteiler:

Dez. IV/ELW z.w.V. zu Verschiedenes Ziffer 2 a und b
Dez. V z.w.V. zu SV 131, 133, 134 und Verschiedenes Ziffer 3 und 4
1009 z.w.V. zu SV 131 und Verschiedenes Ziffer 1
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